

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 5/29 第8号 文責 林

学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

修学旅行・校外学習が近づく

3年生の修学旅行が近づいてきました。6月4日（火）から2泊3日で沖縄県を訪れます。修学旅行は3年間の中学校生活で最大の学校行事といつても過言ではないでしょう。3年生は、事前学習を行い沖縄のことを知り、平和セレモニーで献納する折り鶴を準備したり、合唱の練習をしています。修学旅行中はマナーを守り、集団行動をしっかり行ってください。そして、思い出に残る修学旅行にしてください。修学旅行のしおりに寄せた文章をのせておきます。

待ちに待った修学旅行が始まります。中学校生活の中で最大の行事です。思い出に残る修学旅行にしてください。今回、皆さんは2泊3日で沖縄県を訪れます。嘉数高台・京都の塔では、太平洋戦争で唯一地上戦が行われ多くの犠牲を強いた歴史に思いをはせ、平和の大切さを考えてほしいと願っています。伊江島での民泊体験では、沖縄の人々とのふれあいを楽しんでください。また、京都のことをしっかり伝えてください。そうすることで人の温かさを再認識できる機会になるでしょうし、沖縄の良さがわかれば京都の良さも改めてわかるでしょう。沖縄の人々への感謝を忘れず、礼儀をもって自覚ある言動で3日間を過ごしてください。修学旅行を通じて成長したこと実感してください。

クラスメートと3日間寝食を共にすることで今まで知らなかったクラスメートの一面を発見できるはずです。そのことによってクラスメートとの友情が深まり、クラス・学年がよりよき集団として成長できることを願っています。

それでは、修学旅行を成功させましょう。

1年生は、6月5日（水）に、2年生は、6月4日（火）に校外学習を実施します。

1年生は、大森キャンプ場で野外炊飯や学年レクリエーションを行います。学年や学級の団結力を高める機会にしてください。

2年生は、京都市内をフィールドワークして外国人にインタビューなどをして、京都の良さを外国人に発信します。当日は、班で協力して時間に遅れないよう行動してください。班での協力が成功の鍵になります。

梅雨入り間近

今年も梅雨入りが間近になりました。近畿地方の梅雨入りは平年では6月7日ですが、梅雨になると湿気が多くなり、蒸し暑くなります。また逆に「梅雨寒」といって肌寒い日があります。体調管理がむずかしくなりますが、充実した学校生活を送るためにも規則正しい生活を心がけて体調を整えてください。



梅雨時に降る雨は、作物を育て水不足を補います。雨が少ない、いわゆる「空梅雨」では困ります。今年の梅雨も適度に雨が降ることを願います。

（裏面に6月の行事予定をのせておきます。ご覧ください。）